

ÉDITO

Philippe Legrez, Délégué Général de la Fondation d'Entreprise Michelin

Soutenir les initiatives en faveur de la mobilité durable et du bien-être des communautés locales, contribuer au respect de l'environnement, soutenir le dynamisme créatif... Ces engagements font partie de nos 5 axes d'action et de la raison d'être de Michelin.

Depuis 2014, la Fondation d'Entreprise Michelin œuvre pour « mettre l'homme en mouvement » en accompagnant plus de 120 projets à travers le monde.

Au cœur de notre action : promouvoir un mécénat qui porte les valeurs et le rôle sociétal de Michelin.



DÉCOUVRIR



Restauration de la galerie des Carrosses

La galerie des Carrosses située dans la Grande Écurie du château de Versailles, en France, abrite des voitures à cheval datant de l'Ancien Régime, de l'Empire et de la Restauration. Elle donne à voir de véritables chefs-d'œuvre.

> [En savoir plus](#)



Protection de la forêt et de la vie sauvage à Sumatra avec WWF

C'est à travers la sensibilisation, l'éducation et l'accompagnement économique que la Fondation d'Entreprise Michelin et WWF soutiennent les communautés locales de Sumatra dans l'exploitation responsable de la forêt, la lutte contre la déforestation et la protection des espèces.

> [En savoir plus](#)



Programme de sécurité routière en Afrique du Sud et au Brésil avec GRSP

Comment mobiliser les habitants de Limpopo en Afrique du Sud ou ceux de Canaa dos carajas au Brésil autour des enjeux de sécurité routière ? En les associant directement à une initiative originale ! D'une part, un réseau d'ambassadeurs locaux, de l'autre, un projet d'urbanisme qui leur est dédié.

> [En savoir plus](#)

POUR ALLER PLUS LOIN



Se faufiler dans les rues de Bangkok

Le tuk-tuk est un tricycle motorisé, on le trouve en Thaïlande, principalement autour des sites touristiques, où il est incontournable. Customisé et coloré, sa déclinaison électrique se développe depuis quelques années avec pour objectif de lutter contre le bruit et la pollution des villes.

IL RACONTE

Découverte du programme
PAUSE



Alain Prochiantz,
Administrateur du
Collège de France

« Nous avons reçu 300 dossiers. Le rythme ne faiblit pas, la demande très forte indique la gravité des menaces qui pèsent sur les scientifiques. Le **programme PAUSE** soutient l'accueil en France des scientifiques en provenance de pays où la situation politique et la répression ne leur permettent plus d'exercer leur métier et met leur vie et celle de leur famille en danger. L'enjeu est humanitaire : sauver des vies, préserver la liberté de pensée et de recherche. C'est aussi un gain pour notre pays. Les chercheurs que nous aidons sont de haut niveau, leur présence conforte le rayonnement de la France. »

> [En savoir plus](#)

TWEET DU MOIS



Fondation d'Entreprise Michelin
@Fond_Michelin

La Fondation d'Entreprise Michelin est désormais sur Twitter ! Abonnez-vous pour découvrir les projets que nous soutenons 👍



10:08 · 19 févr. 18

8 Retweets 35 J'aime

> [Suivre la Fondation sur Twitter](#)

VIDÉO



> [Voir d'autres vidéos](#)



Suivez au quotidien toutes les actualités de la Fondation d'Entreprise Michelin :
www.fondation.michelin.com/fr | [@Fond_Michelin](https://twitter.com/Fond_Michelin)